
　1. 日　 時　　 平成31年3月2７日(水）  9:50～15:00 
　2．参加者  　 23人　 　アンケート回収率　96％　　ｎ＝22  

　

1、本日の研修会について

・ 季節的にも時間的にもゆったりしていた（4人）
・ 平日で自分の時間の調整がしやすかった。

大変良かっ14人 64% ・ 富岩水上ライン、岩瀬町並み歩きで歴史を知ることができた。

良かった 8人 36% ・ 穏やかで日よりもよく本当に良かった
・ 水上ラインはとても良かった。
・ 新年度に入る前で仕事も入っていなく調整する必要がなかった。

　2）.研修内容について
・ 連盟の現状を知ることができた

大変良かった15人 68% ・ 最近の状況がわかった（4人）　・選挙に向けての活動がわかった。
良かった 6人 27% ・ 親睦が図れてよかった。　・リラックスできてよかった。
無記入 1人 5% ・ 県内で住んでいても見学できないところでよかった。

・ 久しぶりに旧役員の方々に会えてよかった。
・ 連盟から離れていたが、現状や新しい課題が提供され役に立った

　　3） 今後の研修希望について 2、現職を退職後も看護職の代表議員を応援するための組織
・今回のような企画であれば参加しやすい。
・本日のような県主催の視察的研修が良い。 ・ 支部組織の中に入り支部の底辺強化に努める。
・今回と同様が良い（4人） ・ 退職するとつい関心が薄れがちです。時々刺激になるような研修
・今回初めての研修でしたが良かったです。今後も実行して欲 が必要
　しい。　 ・ 研修会の中にもありましたが、会費を安くするのは良い方策です。
・声かけの重要さを看護関連者に強く発しないといけない。 ・ OBの方がたに積極的に参加促す。
・OBの研修会はとても良かった。 ・ 今回のような研修会が良い（2人）
・もっと多くの人に声をかけて現状を聞いてもらいたい。 ・ 絶えず情報を流して欲しい。そのために賛助会員になる。

・若い人が関心や参画をいかにするか集中的に対策して欲 会費2,000円賛成。

　しい。　・定期的にこのような会は必要。 ・ 選挙への応援。看護の動向や教育はとても気になるので情報は
・みんなで体操しましょう。地域での活動報告など情報交換を。 収集するように努める。
・事務局に計画一任します。 ・ 自分の足元で票固めを行っている。40年以上看護職議員を応援
・一年に一回希望します。 している。初心忘れず、心配りで地元の人に対応しています。

3、 OB会を立ち上げた場合参加の希望はありますか。 4、 看護連盟へのご意見･ご要望をご自由にお書き下さい。

・体力、気力があれば参加しようと思います。 ・ 若手現職への意識アップお願いいたします。
・OB会となるとしばりがあり参加も入会も難しいかもしれません。 ・ 今のまま活動を積極的にすすめて欲しい。
・県OB会は年齢的に集まりは厳しいと思う。 ・ 陰ながら応援します。　　・寝たきり看護師の発掘
・参加しますが、ただ年齢的に体力と相談しつつです。 ・ 投票へ必ず行くことの声がけ。　・今日は有意義な一日でした。
・OB会の立ち上げは賛成できませんが、選挙時の協力はい ・ 退職して家庭にいる看護師に声がけをしたらいいと思う。
　たします。　・参加したいと思います（4人） ・ OB看護師への研修参加など活動をさらに強化期待します。
・OB会の立ち上げは賛成。機会がないと参加しにくい。 ・ 会員一人ひとりに看護職議員の存在の有意義なこと浸透させる
・今日のような形で充分です。わたしたちOBはつながりが強い こと。看護職議員の数が多ければ多いほど社会的に認められ職
　のであえて立ち上げはいらないと思う。 域の拡大、業務の向上の推進に絶大な力を発揮することのPRが
・気持ちは充分ありますが、最高齢なので外部から応援します。 徹底できます。

のあり方やOBとして参加できる方策や案をお聞かせ下さい。

   平成30年度

OB研修会　アンケート結果

　3．内　 容　   情報提供　「富山県の看護連盟の課題」  講師　富山県看護連盟　会長　三谷順子
　　　　　    　    富岩水上ライン、岩瀬町並み散策、情報交換

　1）　研修会の日程についてお聞かせ下さい。
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